

Abo Genève sur le gril 4/5

# À Champel, le barbecue mélange les genres

Les barbecues estivaux de la Maison de quartier rassemblent habitants et amateurs de grillades. Une ambiance conviviale et musicale anime ces soirées très prisées.



Georges Cabrera

Publié: 26.07.2024, 05h00

Forcément snob, un barbecue à Champel? «Non, il y a de tout ici, ça a beaucoup construit dans le coin, alors oui il y a des gens aisés, mais pas que», répond Antonio, 54 ans, animateur socioculturel dans ce quartier cossu de la Rive gauche.

Avec un collègue, il prépare une grillade organisée par la Maison de quartier. Dans le spacieux jardin, situé à deux pas du parc Bertrand, les deux complices ont installé une dizaine de grandes tables en bois et des bancs ce jeudi 18 juillet. Dans ce lieu ombragé, ils sont mis à disposition des habitants du quartier et autres amateurs de grillades lorsque l'été arrive.

C'est la troisième année que la Maison de quartier organise

C'est la troisième année que la maison de quartier organise des grillades les jeudis. Elles ont lieu de 18 h 30 à 22 h. Avant c'était le mardi uniquement que les amateurs de saucisses et autres steaks grillés pouvaient venir se sustenter. «On n'a pas besoin de faire de pub, c'est un événement attendu», ajoute l'animateur.



On se taquine volontiers entre voisines autour du feu.

GEORGES CABRERA

Sur des grils artisanaux, un tonneau de métal coupé en deux, les gens font cuire leurs morceaux de viande et légumes préférés. Un bar est aussi ouvert dans la maison pour éteindre les soifs.

Le succès est au rendez-vous. On fait la queue pour griller. Ça râle même un peu. Les habitués présents ce soir-là racontent que parfois, des personnes apportent leurs grillades à cuire et qu'elles repartent les manger chez elles. «On doit attendre qu'elles aient terminé alors qu'elles ne créent au-

cun lien avec nous», regrettent-ils.

«Avec deux barbecues c'est parfois un peu juste, s'il fait beau et que tout le monde débarque, il y a une heure et demie de queue», confirme Sarah, 37 ans. L'assistante médicale habitant Champel depuis dix ans est venue avec sa fille Anissa, élève à l'école Peschier, située juste à côté.

Beaucoup d'enfants sont là et courent dans tous les sens. Ils sont en vacances. L'ambiance est très sympa, Sarah taquine sa voisine de feu. En plaisantant, elle lui reproche d'occuper trop de place sur le brasero. «C'était la nounou de ma petite», précise, amusée, la jeune maman.

Des concerts, proposés gratuitement, apportent également une touche musicale à ces soirées grillades. Sur une scène en bois, les deux musiciens du groupe Jazz Swing jouent allégrement pendant une heure. David, un banquier de 45 ans, habitant du quartier, est enchanté. Avec sa compagne Finn, il écoute le concert couché sur l'herbe. Le couple pourra profiter des concerts tout l'été lors de ces barbecues et ce, jusqu'à fin août les jeudis et un mois supplémentaire les mardis.

---

**Georges Cabrera** est journaliste vidéo. Auparavant, il a travaillé plus de quinze ans comme photographe en couvrant la vie locale pour la Tribune de Genève. Il a reçu le Swiss Press Photo en 2003 (art et culture) et en 2012 (sport). [Plus d'infos](#)